

2016.5.11(水)朝

〔第3種郵便物認可〕

ベテラン職人がサブレの材料をこねる作業を取り材する流通経済大の学生—龍ヶ崎市の「国華堂」で



流通経大と龍ヶ崎市連携

流通経済大(龍ヶ崎市)が、市内の菓子店などが地元産の米粉を使ったスイーツを作ることに着眼し、「体験型観光」プログラムを開発するための授業を今春から進めている。3年掛かりで取り組む計画で、市も「龍・流連携」で全面協力し、授業の成果を生かして事業化に結びつける方針だ。

10日は学生が初めて現場をつぶさに取材して「米本で、もなかのあんも」

「国華堂」を訪れ、ベテラン職人が米粉を原料とした焼き菓子や、もなかを作れる様子を見学しながら熱心にメモを取っていた。

国華堂では手作業が基本で、もなかのあんも

地元産米粉使用の菓子店に着眼

流通経済大(龍ヶ崎市)スイーツの町づくり」へのイメージを膨らませた。

社会学部国際観光学科の授業で、3年生の男女を中心に6人が受講する。この日は菓子店「国

華堂」を訪れ、ベテラン職人が米粉を原料とした焼き菓子や、もなかを作れる様子を見学しながら熱心にメモを取っていた。

国華堂では手作業が基本で、もなかのあんも

「体験型観光」開発へ

授業では今後、菓子店のほかに農村らしい風景も訪ね、龍ヶ崎の「地域資源」も発掘する。来年1月にまとめるプログラムを基に、2017年度に移行する計画だ。指導

実践。改良を重ねて18年度には、市民向けの体験に移行する計画だ。指導する東美晴教授は、「学生がまず地域を知り、3年目に人回來てもらう実験をしたい」と説明する。

【安味伸一】